

han aprendido ya la leccion de estas maniobras demagogicas conocidas en muchos de los paises de Centro y Sur America y que tiene por fin distraer a los campesinos de su lucha revolucionaria por la tierra. Esto explica la insubordinacion al pacto de Sandino de una gran parte del contingente del Ejercito Libertador.

A los obreros incorporados en las guerrillas, el vergonzoso pacto ofrece "por termino minimo de un ano, trabajos de obras publicas en los cuales dara colocacion preferente a los individuos del ejercito del general Sandino que los solicitaren y se sometieren al regimen ordinario establecido en esos trabajos". Esto significa que los obreros, si caen en el engaño y se dejan desarmar, seran convertidos en semi-esclavos, sometidos a trabajos forzados en "las obras publicas", con el fin de tratar de aplacar la lucha revolucionaria de las masas por las reivindicaciones inmediatas de los obreros.

APOYEMOS LAS LUCHAS DE LOS OBREROS Y DE LOS CAMPESINOS NICARAGUENSES.

Nuestros partidos deben utilizar plenamente esta campana para presentar al desnudo la traicion de Sandino y los acontecimientos actuales de Nicaragua, para clarificar ante las masas el papel de la clase obrera y su hegemonia en la alianza con los campesinos, bajo la direccion del partido comunista, en la revolucion agraria y anti-imperialista. Nuestros partidos deben destacar claramente la necesidad de luchar contra las influencias burguesas y pequeno-burguesas, contra el reformismo, etc., como un prerequisite esencial para lograr la conquista de la mayoria de la clase obrera y para la independencia politica, ideologica y organizacional de los partidos comunistas.

En esta campana deben utilizarse las lecciones sacadas de la traicion de Sandino para construir la Liga Anti-imperialista y demostrar la justeza de su programa cuando dice que las ligas anti-imperialistas deben basarse principalmente en la clase obrera, unica clase capaz de dirigir las luchas revolucionarias anti-imperialistas en alianza con los campesinos, con la poblacion pobre de las ciudades y con las masas indigenas oprimidas.

Deben organizarse grandes mitines de protesta, acompandos de una profusa distribucion de volantes, deben adoptarse resoluciones contra las ejecuciones de la tropa del Ejercito Libertador y contra el desarme de la misma. Debemos pedir que cese el terror contra las comunistas de Nicaragua y debemos darles completo apoyo moral en sus luchas por organizar a los obreros y a los campesinos para reclamar sus reivindicaciones inmediatas; debemos apoyar plenamente sus esfuerzos por construir el partido revolucionario de la clase obrera de Nicaragua, el partidos comunista.

El B.C. confia en que todos los Comites Centrales lo mantendran informado del desarrollo de esta campana y que le enviaran copia de todo material destinado a la realizacion de la misma.

Con saludos comunistas

BC